

Bericht zur Beiratssitzung am Mittwoch, den 27.11.2024 in Aurich

I) Herrenberg-Urteil:

Ich hatte bei der vergangenen Sitzung über das Herrenbergurteil referiert und möchte Sie heute auf den neuesten Stand bringen:

Zwischenzeitlich hat uns auf Grund der unsicheren Situation eine Honorarkraft verlassen, deren Schüler wir nicht anderweitig auffangen konnten, eine weitere wird aus gleichem Grunde zu Ende Dezember ausscheiden. Die Schüler können wir zunächst nur teilweise bei anderen Kollegen unterbringen.

Das Treffen von BMAS, DRV und den betroffenen Verbänden im Oktober hat an der Situation nichts Grundlegendes geändert. Allerdings wurden einige Punkte benannt, bei denen Ausnahmen möglich werden könnten:

Projektarbeit
die Beschäftigung Studierender
und - für uns relevant -

die Beschäftigung von RentnerInnen
ein Beschäftigungsumfang von unter 10% einer Vollzeitstelle

Im Dezember soll im Rahmen eines weiteren Treffens von BMAS, DRV und der AG Musikschulen darüber befunden werden, ob diese Ausnahmen tatsächlich zulässig werden sollen.

Das ist von uns von großer Bedeutung, denn etliche unserer Honorarkräfte würden unter diese Ausnahmen fallen. Von unseren 15 Honorarstellen sind

- 7 Deputate unter 10% → 15,73 UE
- 2 RentnerInnen → 8,78 UE
- lediglich 6 Deputate liegen über 10% einer VZ-Stelle mit einem Gesamtumfang von z.Zt. 33,01 UE

Sollte im Dezember ein entsprechenden Beschluss gefasst werden, würden wir nicht, wie zunächst gedacht, 2,33 VZ-Stellen neu schaffen müssen, sondern lediglich etwas mehr als eine.

Ich werde Sie selbstverständlich über die weiteren Entwicklungen informieren und es ist klar, dass eine Entscheidung getroffen werden muss.

Die ausgesetzten Betriebsprüfungen sind ohne Ausnahmen seit dem 16.10 wieder aufgenommen worden.

II) Schüler- und Gruppenzahlen:

Stand gestern hatten wir 1449 Schülerinnen und Schüler mit 1677 Belegungen (lt. Amadee Unterrichtsstatistik). Vgl. Juni '23 1416, Juni '24 1423 in erster Linie

Wir unterrichten 59 Gruppen, davon 51 2er/3er-Gruppen und 8 4er bis 6er Gruppen. (vgl. August '24 60 2er/3er-Gruppen, 8 4er-6er) Das hängt mit der Verrentung einer Lehrkraft zusammen, die extrem viel Gruppenunterricht erteilt hat.

→ Schülerzahlen sind stabil

III) Gebäude

Die baulichen Brandschutzmaßnahmen im Norder Gebäude sind in vollem Gange. Das Treppenhaus wird eingehaust, Wände sind bereits eingebaut, Türen installiert, aber noch nicht mit Strom versorgt. Auch Malerarbeiten stehen noch an. Der Abschluss der Arbeiten ist für Ende der 49 KW geplant.

Die dringend notwendige Sanierung des Daches incl. der Dachkonstruktion steht noch aus. Erst im Anschluss daran werden die Giebel saniert werden. Der Zeitpunkt für die Arbeiten ist noch unklar.

In Aurich wird vrsl. in den Osterferien neuer Treppenbelag verlegt und einige kleine Nacharbeiten erledigt.

IV) Veranstaltungen

Unsere Lehrerkonzerte an den vergangenen beiden Wochenenden waren sehr schöne Veranstaltungen, an denen das Kollegium sein großes musikalisches Können unter Beweis gestellt hat. Wer eines der Konzerte besucht hat, hatte Gelegenheit, unseren neuen Norder Gitarrenkollegen kennenzulernen.

- Die Big Band wird zur Eröffnung des Norder Weihnachtsmarktes spielen.
- Das erste Musikschuladventskonzert findet am kommenden Sonntag um 16.00 Uhr in der Friedenskirche Süderneuland statt.
- Weitere Adventskonzerte folgen am 6. Dezember um 17.00 Uhr im Güterschuppen (Adventskonzert für kleine Leute),
am 11. Dezember um 18.00 Uhr Adventsforum im Güterschuppen,
am 13. Dezember um 18.00 Uhr in der reformierten Kirche Aurich und
am 18. Dezember um 19.00 Turmblasen in Aurich (?).

Herzliche Einladung zu diesen Veranstaltungen!